

SAINT CHARBEL

le miracle de Nohad et le 22 du mois

Opérée miraculeusement aux carotides par saint Charbel Makhoul dans la nuit du 22 janvier 1993, Nohad El-Chami a été guérie d'hémiplégie. Depuis lors, les cicatrices sur son cou se rouvrent et saignent chaque 22 du mois, défiant toute explication scientifique. Saint Charbel lui a expliqué : « Je t'ai opérée avec la puissance de Dieu et j'ai laissé ces cicatrices par Sa volonté, pour que tous puissent les voir, surtout ceux qui se sont éloignés de Dieu, de l'Église et des saints, afin qu'ils reviennent à la foi ». En mémoire du miracle, saint Charbel a demandé à Nohad de visiter l'ermitage d'Annaya, au Liban, où il a vécu et est enterré, chaque 22 du mois pour assister à la messe. Depuis lors, la célébration du 22 du mois en l'honneur de saint Charbel s'est répandue dans le monde entier, devenant elle-même un événement miraculeux, source de guérisons et de conversions innombrables. En plus d'explorer le miracle du point de vue de la foi et de la science, le livre raconte la vie édifiante et poignante de Nohad, aujourd'hui presque nonagénaire, avec l'autorisation de la miraculée et de ses enfants, grâce à l'intermédiaire du Père Hanna Skandar, auteur de sa première biographie. Un tableau de saint Charbel qui suinte d'une huile miraculeuse et une branche de chêne bénie par le saint, dans la maison de Nohad, sont des sources de guérison et de miracles.



Sachets contenant des feuilles de chêne bénies par saint Charbel et du coton imbibé de l'huile suintant du tableau miraculeux de Nohad.